



Inauguran la subcomisaría San Luis de Peñalolén: beneficiará a más de 60 mil personas

El Presidente Gabriel Boric encabezó la **inauguración de la subcomisaría San Luis de la comuna de Peñalolén**, en la Región Metropolitana.

El jefe de Estado comenzó sus palabras destacando que la nueva in-

fraestructura de Carabineros **“era un anhelo de mucho tiempo**. Me mostraba la ex alcaldesa Leitao y el actual alcalde Miguel Concha la foto de cómo era esta casita de madera, anteriormente una tenencia. Hoy día hemos **añadido en 10 veces su tamaño. De 243 m² pasamos a más de 2.300 m² de comisaría, lo que irradia seguridad**”.

El recinto está a cargo de la capitán Camila Ibaceta, primera mujer en asumir el mando de una subcomisaría en Peñalolén, y una de las pocas a nivel nacional.

LEE LA NOTA COMPLETA **AQUÍ**

